

LES GAULOIS AU FIL DE L'EAU

Cet ouvrage réunit les actes du 37^e colloque de l'AFEAF (Association Française pour l'Étude de l'Âge du Fer) qui s'est déroulé à Montpellier du 8 au 11 mai 2013. Co-organisé par l'AFEAF et l'UMR 5140 *Archéologie des Sociétés Méditerranéennes*, avec le concours de différents partenaires, le colloque a été consacré à un thème unique – l'eau – intégrant des recherches régionales, nationales et européennes. Le champ chronologique couvre la totalité de l'âge du Fer, du VIII^e au I^{er} siècle a.C., avec quelques communications concernant également la fin de l'âge du Bronze, sur un espace géographique allant de la Bretagne au Bade-Wurtemberg et du Pas-de-Calais à la Catalogne. Six thématiques ont été abordées lors du colloque à travers une série de communications présentées dans ce volume et des posters dont le volume est publié à la demande : la géo-archéologie des littoraux et des milieux humides à l'âge du Fer ; les habitats installés en bord de mer, en bord de lagune ou en bord de rivières ; les routes maritimes et les routes fluviales ; la gestion de l'eau et ses aménagements spécifiques (puits, citernes, fossés de drainages, ...) ; les aspects économiques avec les produits liés à l'eau (sel, coquillages, or) ; enfin, la question des liens entre l'eau et le sacré (pratiques rituelles et funéraires).

This book presents the proceedings of the 37th symposium of the AFEAF (French Association for the Study of the Iron Age), held in Montpellier from 8 to 11 May 2013. Co-organized by the AFEAF and the UMR 5140 *Archaeology of Mediterranean Societies*, with the support of various partners, the conference was devoted to a single theme – water – including regional, national and European studies. The chronological period covers the whole Iron Age, from the eighth to the first century BC, including some communications regarding the end of the Bronze Age, within a geographical area from Britain to Baden-Württemberg and Pas-de-Calais to Catalonia. Six topics were discussed during the symposium in a series of papers presented in this volume and a series of posters in a volume which can be printed on demand: geo-archaeology of the coasts and the wetlands in the Iron Age; settlements located along sea, lagoon or river banks; maritime and river roads; water management and its specific facilities (wells, tanks, drainage ditches, ...); economic aspects with the water-related goods (salt, shells, gold); finally, the question of the links between water and the sacred (ritual and funerary practices).

M
39
bis

LES GAULOIS AU FIL DE L'EAU

Actes du 37^e colloque international de l'Association Française pour l'Étude de l'Âge du Fer, Montpellier 2013

– VOLUME 2. POSTERS –

édités par
Fabienne Olmer et Réjane Roure

LES GAULOIS AU FIL DE L'EAU – vol. 2



ISSN : 1283-2995
ISBN : 978-2-35613-133-1

- Prix : 50 € -



MÉMOIRES



Asonius